

## **PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan dan diajukan pada Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiarisme atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima ataupun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 31 Januari 2017

**Rapita**  
NIM.122111378

## ABSTRAK

Nama : **Rapita**, NIM : 122111378, Judul Skripsi : ***Pendidikan Usia Remaja Dalam Perspektif Pendidikan Islam (Kajian Pustaka)***

Pendidikan pada dasarnya merupakan usaha sadar dan terencana untuk menumbuhkan kembangkan potensi-potensi peserta didik, dan membentuk kepribadian muslim terhadap peserta didik, mewujudkan peserta didik yang berakhlakul karimah khususnya pada usia remaja.

Remaja adalah generasi harapan bangsa yang memiliki potensi. Namun, masa remaja adalah masa yang penuh pertentangan, karena pada masa ini seseorang banyak mengalami perubahan baik pada fisik maupun psikisnya, dengan keadaan yang seperti ini cukup sulit bagi remaja untuk mencapai keberhasilan di bidang apapun yang mereka tekuni.

Adapun rumusan masalahnya yaitu, Mengapa pendidikan usia remaja itu penting? Bagaimana dengan problema remaja dan solusinya? Dan bagaimana pendidikan usia remaja dalam perspektif pendidikan Islam? Kemudian Tujuan penelitian ini adalah: untuk mengetahui pentingnya pendidikan pada usia remaja, Untuk mengetahui problema remaja dan solusinya Untuk mengetahui pendidikan usia remaja dalam perspektif pendidikan islam.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode deskriptif dengan studi kepustakaan (*Library Research*), seluruh data yang ada, dianalisa dengan menggunakan pendekatan deduktif dan induktif serta pendekatan analisis deskriptif.

Kesimpulan yang diperoleh dari penelitian ini adalah karena masa remaja merupakan masa yang mudah terpengaruh dengan berbagai hal yang baik maupun yang buruk. Kemudian remaja juga merupakan aktor utama dalam mengendalikan masa depan bangsa ke arah yang lebih baik tentunya. problema yang saat ini di alami oleh remaja yaitu di antaranya, pergaulan yang kurang baik, hubungan remaja dengan orang tua dan lain sebagainya, hal ini dapat dicegah dengan membatasi waktu bermain remaja, dengan itu kembali kepada *orang tua* yang pengawasannya di rumah, dan apabila di sekolah itu pengawasan ada pada tanggung jawab *guru*. kemudian *masyarakat* juga ikut serta dalam memikul pendidikan pada usia remaja, agar setiap remaja dididik menjadi remaja yang taat dan patuh menjalankan agamanya, guna menjadi remaja yang baik pula sebagai warga desa, warga kota dan warga negaranya. Pendidikan usia remaja dalam perspektif pendidikan Islam adalah mendidik remaja yang sejalan dengan pendidikan Islam, pendidikan yang harus ditanamkan pada usia remaja yaitu tentang aqidah, serta pembiasaan terhadap remaja untuk selalu melakukan hal-hal positif seperti halnya membantu orang tua, mengikuti pengajian, dan lainnya guna mencapai hidup yang indah dunia dan akhirat.



**PENDIDIKAN USIA REMAJA DALAM PERSPEKTIF  
PENDIDIKAN ISLAM  
(Kajian Pustaka)**

Oleh:  
**RAPITA**  
NIM: 122111378

Menyetujui:

Pembimbing I,

Pembimbing II,

**Dr. H. M.A. Djazimi, M.Pd.**  
NIP. 195304101982031004

**Dr. Anis Zohriah, M.M.**  
NIP. 196507181992032001

Mengetahui:

Dekan  
Fakultas Tarbiyah dan  
Keguruan,

Ketua Jurusan  
Pendidikan Agama Islam,

**Dr. H. Subhan, M.Ed.**  
NIP. 196809102000031001

**Drs. H. Hafid Rustiawan, M.Ag.**  
NIP. 196103251993031002

## PENGESAHAN

Skripsi a.n. Rapita, NIM : 122111378 yang berjudul “Pendidikan Usia Remaja dalam Perspektif Pendidikan Islam,” telah diujikan dalam sidang Munaqosyah Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, pada tanggal 31 Januari 2017.

Skripsi tersebut telah disahkan dan diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd.) pada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Institut Agama Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 31 Januari 2017

Sidang Munaqosyah

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Merangkap Anggota,

**Dr. Hj. Eneng Muslihah, Ph.D.**

**NIP. 196811171991032001**

**Dina Indriana, M.Pd.**

**NIP. 197712012003122002**

Anggota,

Penguji I

Penguji II

**Prof. Dr. H. E. Syarifudin, M.Pd.**

**NIP. 196504041993031002**

**Yahdinil Firda Nadhiroh, S.Ag., M.Si.**

**NIP. 197710182001122001**

Pembimbing I

Pembimbing II

**Dr. H. M.A. Djazimi, M.Pd.**

**NIP. 195304101982031004**

**Dr. Anis Zohriah, M.M**

**NIP. 196507181992032001**

## **PERSEMBAHAN**

Bersyukur kehadiran Allah Swt  
Setiap rangkaian kata dalam skripsi ini  
ku persembahkan untuk kedua orang tuaku  
Ibu Rosani dan Bapak Udin Arsudin tercinta, serta Tetehtetehtu  
Atikah, Asri Meina, Meta Rahayu dan si bungsu Rona Safarosa.  
Jazakumullah Bil Khoir !

## MOTTO

وَإخْفِضْ لَهُمَا جَنَاحَ الذُّلِّ مِنَ الرَّحْمَةِ وَقُلْ رَبِّ ارْحَمْهُمَا كَمَا  
رَبَّيَا نِي صَغِيرًا. (الإسراء : ٢٤)

Artinya :

*“Dan rendahkanlah dirimu terhadap mereka berdua dengan penuh kesayangan dan ucapkanlah: "Wahai Tuhanku, kasihilah mereka keduanya, sebagaimana mereka berdua telah mendidik aku waktu kecil" (Q.S : Al-Israa’/17 : 24).<sup>1</sup>*

---

<sup>1</sup>*Al-Qur’an dan Terjemahannya* (Bandung : Departemen Agama RI), 284



## **RIWAYAT HIDUP**

Penulis dilahirkan di Tangerang, pada tanggal 21 November 1994. Tepatnya di kampung Saga desa caringin, kec. Cisoka. Penulis merupakan putri ke empat dari Bapak Udin Arsudin dan Ibu Rosani yang memberi nama penulis “Rapita”.

Pendidikan formal yang ditempuh penulis adalah sebagai berikut : SD Negeri Cisoka 1 lulus pada tahun 2006, SMP Negeri 1 Cisoka lulus pada tahun 2009, kemudian melanjutkan ke SMA Swasta Daarul Ahsan Jayanti lulus pada tahun 2012, dan pada tahun 2012 masuk perguruan tinggi IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Jurusan Pendidikan Agama Islam.

Selama ini penulis mengabdikan diri di SMP Negeri 3 Solear sebagai tenaga pengajar.

Selama masa perkuliahan penulis mengikuti kegiatan intra yang ada di Kampus IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, kegiatan intra penulis menjadi anggota UPTQ (Unit Pengembangan Tilawatil Qur'an) di bidang tilawah dari tahun 2012-2014, kemudian pada tahun 2014-2015 penulis menjadi pengurus UPTQ (Unit Pengembangan Tilawatil Qur'an) di bidang litbang, dan HMJ PAI (Himpunan Mahasiswa Jurusan Pendidikan Agama Islam) di bidang internal.



## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji bagi Allah SWT, yang telah memberikan taufik hidayah, serta inayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Shalawat beserta salam semoga tetap tercurah kepada Nabi kita Muhammad SAW., keluarga, para sahabat serta para pengikutnya yang setia hingga akhir zaman.

Skripsi ini kemungkinan besar tidak dapat diselesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karenanya penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya, terutama kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M.A. Sebagai Rektor IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk bergabung dan belajar di lingkungan IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
2. Bapak Dr. H. Subhan, M.Ed. Sebagai Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN SMH Banten yang telah mendorong dalam penyelesaian studi dan skripsi penulis.
3. Bapak Drs. H. Hafid Rustiawan, M.Ag. dan Bapak Dr. Wasehudin, M.SI. sebagai Ketua Jurusan dan Sekretaris Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan IAIN SMH Banten yang telah mengarahkan, mendidik, serta memberikan dukungan dalam penyelesaian skripsi ini.
4. Bapak Dr. H. M.A. Djazimi, M.Pd. sebagai pembimbing I dan Dr. Anis Zohriah, M.M, sebagai pembimbing II, yang telah memberikan bimbingan dan arahan serta saran-saran kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.

5. Bapak dan Ibu dosen IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
6. Bapak Udin Arsudin, S.Pd. dan Ibu Rosani selaku orang tua yang selalu mendoakan, dan meridhoi serta memberikan motivasi dalam penyusunan skripsi ini.
7. Bapak Drs. K.H. Maman L. Hakim, M.A. Sebagai Pimpinan Pondok Pesantren Modern Daarul Ahsan Dangdeur – Jayanti, yang telah mendidik dan memberikan motivasi kepada penulis.
8. Seluruh Ustadz dan Ustadzah, Guru dan santriwan santriwati pondok pesantren modern Daarul Ahsan Dangdeur – Jayanti, dan pondok pesantren Riyadul ‘Ulum Kota Serang yang selalu memberikan inspirasi kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.
9. Bapak Aceng Dedi, S.Pd. sebagai kepala SMP Negeri 3 Solear, beserta Rekan-rekan guru SMP Negeri 3 Solear yang selalu memberikan inspirasi dan motivasi kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.
10. Ahmad Syaripudin sebagai suami yang selalu memberikan semangat selama penyusunan sampai terselesaikannya skripsi ini.
11. Segenap Teman-teman PAI- C, angkatan 2012 yang selalu memotivasi sehingga terselesaikannya skripsi ini.
12. Segenap Teman-teman El-Djarozie, angkatan 08 PPDA, yang selalu memotivasi penulis dalam penyusunan skripsi ini.
13. Keluarga, sahabat, dan rekan-rekan yang telah memberikan motivasi selama penyusunan skripsi ini.

Atas segala bantuan yang telah diberikan, penulis berharap semoga Allah SWT. Membalasnya dengan pahala yang berlimpah. Aamiin.

Penulis juga menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, baik dari segi isi maupun metodologi penulisannya. Untuk itu, kritik dan saran dari pembaca sangat penulis harapkan guna perbaikan selanjutnya.

Akhirnya hanya kepada Allah penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Aamiin.

Serang, 06 Januari 2017

Penulis,

**Rapita**